

# Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR

Director Propietario

EMILIO CORREA URIBE

Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios

Teléfono 2-6-6

# EL DIARIO

Administrador

JUAN HURTADO C.

Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de junio de 1935  
Calle 18. Carreras 67-79

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MIERCOLES 23 DE OCTUBRE DE 1935

NUMERO 2020

AÑO VII

EN ESTRADOS EL CRIMEN DE «EL RHIN»

Ultima audiencia. Brillante exposicion del doctor Lucio. La prensa opositora. Formidable tesis politica. Defensa al gobierno y sus instituciones. El veredicto. Un jurado contesta tres cuestionarios en sentido afirmativo. El jurado absuelve por mayoria.



Dr. Manuel de J. Lucio

A las ocho p. m., se reanudaron anoche las audiencias en la causa por triple homicidio, heridas y abuso de autoridad, contra siete empleados de las Rentas Departamentales.

No se pueden tomar como base, dijo, las declaraciones de Leoniza y Enriqueta Ocampo, familiares de los muertos y de la señorita Elisa, herida en momentos en que los Celadores, en cumplimiento de su deber, se vieron envueltos en la tragedia. Esas muchachas, llenas de sentimentalismo, heridas por el dolor que la tragedia les produjo, necesariamente desfiguraron las cosas. Yo quiero hacer una síntesis de los hechos, ya que el señor Fiscal y el señor Vocero agotaron la lectura de pruebas.

Quiere basarse en lo que él considera la mejor fuente de información, como son las indagatorias de los Agentes del Resguardo. Ellas, dice, coinciden en todos sus puntos. Allí está consignada la verdad. Sólo existe pequeña discrepancia en pequeños detalles. La relación que ellos hacen de la llegada a la casa de los Ocampo, la solicitud del permiso para practicar la requisa, la forma agresiva en que se les recibió y demás detalles, coinciden perfectamente. De allí se desprende que Victoriano agredió a los celadores y hasta en eso están acordes con los agentes, las mujeres Enriqueta y Leoniza, quienes dicen que don Victoriano se disgustó al saber el objeto de la visita de aquellos.

Hace el Dr. Lucio un completo análisis del contrabandista nuestro, hombre rudo, valeroso y resuelto. «En Caldas ya se está poniendo el asunto tan grave para los celadores, que cada vez que salen al campo, corren el peligro de morir a manos de los defraudadores o de regresar derecho hacia la cárcel». Ahora que la región de «El Rhin» se había convertido en el refugio de hombres peligrosos que sin respeto a las autoridades y resueltos a afrontar los peligros, tenían allí su centro de operaciones. La región había conquistado fama y por ello los empleados tenían que ir preparados para resistir al ataque que se sabía opondrían los defraudadores a los primeros que quisieran requisar sus habitaciones. Por ello desde la llegada de los agentes a ese lugar, los Ocampos dieron a sus compañeros la señal anunciativa de alarma, los disparos que llamaban la atención, para que los vecinos, armados de machetes, pilos y toda clase de armas, vieran en contra del resguardo. Esa fue la tragedia y la defensa de la propia vida se impuso.

Habla el Dr. Lucio de lo que representa una requisa y dice que en ninguna forma

(Pasa a la 3ª)



Godofredo Duque Celador

## Ramírez Moreno preconiza el desconocimiento de las leyes y la desobediencia civil.

Apareció ya el arma con que dieron muerte a don Antonio Velásquez? Un incidente curioso de la noche del acontecimiento trágico.

DURANTE EL

día de hoy no ha tomado ninguna forma distinta el suceso trágico de la carrera 99 si se exceptúa la versión que corría esta mañana — y que no fueron capaces de confirmar o desmentir nuestros cronistas — de que había sido hallada la célebre pistola con que rompieron la vida de don Antonio Velásquez Urdinola. Se nos informó que una persona cualquiera había sido sorprendida con un arma semejante a la que daban como real los testigos que la conocían y que por ese hilo, llegaron hasta sorprender a una mujer en cuyo poder estaba desde el domingo el arma calibre 25, que con uno de sus proyectiles cerró el capítulo inicial de ese suceso amargo. Apenas nos dijeron, naturalmente con las reservas, que dos detectives habían estado practicando nuevas requisas y que en una

de ellas había sido encontrada el arma fatal. Naturalmente tenemos que esperar a confirmar esta información, pues solo la damos a nuestros lectores a título de versión callejera, pero desprovista de origen serio.

UN INCIDENTE

También por medio de las personas que tenemos recogiendo detalles sobre este intrincado proceso hemos logrado saber, que al amanecer del sábado, cuando el señor Velásquez — ya mortalmente herido — era transportado no sabemos a que sitio, el agente que hacía la vigilancia en aquellos lugares se alarmó de ver un carro a esas horas corriendo en forma un poco azarada y que cuando hizo parar, una de las personas que iban en ese carro, le dijo que allí llevaba «un señor a quien le había dado un ataque». El

Se legislará violentamente contra las leyes de tránsito. Rengifo quiere cooperar en el gobierno liberal. El delegado presidencial sigue cambiando jurados. Varios.

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO, ESPECIAL Y DIRECTO.

Del Corresponsal Charrir Tovar.

Bogotá 23. (Hora de introducción las 14.)

DIARIO — Pereira.

— Continúa desarrollándose en secreto toda labor de la Convención Conservadora. Sin embargo se ha logrado saber que Ramírez Moreno y otros políticos exaltados preconizan la política de desobediencia civil, especialmente en las obligacio-



Absalón Fernández de Soto

gente que según entendemos es de apellido Márquez, dijo entonces que si era un «atacado» que significaba la sangre que le brotaba y fue así como vino a esclarecerse que allí «viajaba» un hombre en los estertores de la muerte. He declarado ya ese agente? Es verdad esta leyenda que insistentemente corre? Se quiso desfigurar el delito? Hubo interés en ocultar el cuerno del herido? Estas interrogaciones debe contestarlas en el silencio de su bufete el investigador especial del delito, doctor Salazar y Salazar.

Cronista

(Pasa a la 6ª)

Fabricado

Ha nombrado su agente exclusivo en PEREIRA al Sr.

ALFREDO ZEA V.

Ventas únicamente por mayor.

Almacén y depósito Plaza de Bolívar.

PEREIRA.

Teléfono N° 9237

Teléfono AZEA

## “EL TIEMPO”

Si quiere usted viajar seguro a Armenia, ocupe el carro de «El Tiempo». Sale todos los días a las 4 de la tarde.

PEREIRA:

Oficina: Plaza de Bolívar.

Teléfono 9261

CARLOS VARGAS CANO.

Pintura de calidad! A prueba de sol.

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Teléfono 800



# Jabón BARRANQUILLA

El mejor de los jabones. Conserve su ropa lavándola con este jabón.

De venta en los principales almacenes.  
Al por mayor.  
De esta ciudad.

## Página Médica

### Un elemento perturbador

En la vida del hombre es el dolor, y no nos referimos, precisamente, a los dolores causados por enfermedades graves, sino más bien a los frecuentes dolores más o menos agudos, de cuya causa se que se sean, que afectan el rendimiento de la actividad del hombre y a su gusto de vivir; mermando uno y otro, cuando no llegan a destruirlos. Tales perturbaciones pueden ser debidas a las más diversas causas.

Muchas veces al exceso de trabajo, cuyas consecuencias son el aturdimiento, la sensación de cansancio y los dolores de cabeza. Con no menor frecuencia se presentan los dolores de muelas, de miembros y de músculos; así como en las mujeres, sobretodo los dolores del bajo vientre. También los dolores nerviosos ocasionan no raramente, la disminución de la actividad física e intelectual. Precisamente los estados dolorosos útimamente nombrados, que llamamos también neuralgias, constituyen un síntoma, en extremo frecuente, de enfermedad. Una de las causas más importantes es, evidentemente, el enfriamiento, es decir, la acción de la corriente de aire, del viento, de la humedad, del frío y similares; sin que, de todos modos, aparezca claro cómo actúa el frío. Asimismo pueden producir neuralgias las substancias que predisponen a enfermedades y las tóxi-

cas, como el alcohol la nicotina, el plomo, etc. El dolor neurálgico más conocido es la ciática, enfermedad del nervio ciático situado en las caderas, y del cual ha tomado el nombre dicha enfermedad.

Ahora bien. ¿cómo pueden combatirse todas esas dolencias, eficaz y rápidamente? Para contestar esta pregunta importa saber que en el cerebro, y precisamente en su parte anterior, se halla una especie de central, en forma de una agrupación de haces y células nerviosas, donde todo dolor, de cualquier clase que sea, se hace perceptible.

Tal lugar es llamado por los científicos "centro de dolor". Es pues, obvio que el remedio más eficaz contra el dolor en todas las formas de doleres será el que dirija hacia aquí su eficacia, es decir, el que logre, evitar y, en su caso, anular la percepción del dolor en el centro del dolor. Cardán ofrece tal remedio, y su valor curativo resulta realizado, por cuanto combate enérgicamente las inflamaciones y, con ellas la verdadera causa, en muchísimos casos, de la sensación de dolor.

**"Emerson"**

Carlos Vargas Cano.  
Agente, Pereira.

## VIAJE SEGURO

Todos los días despachamos carros a horas fijas, para todas partes. En Armenia conectamos con la "Socoltrán", en Cartago alcanzamos el tren de la mañana y en Riosucio le damos bestia para seguir a Valparaiso EMPRESA DE TRANSPORTES "LA PATRIA"

Propietario,

Benjamín Angel Maya.

## Habla el señor Bernardo Alvarez, Inspector de Permanencia, sobre el crimen en la carrera 9ª.

Pereira, octubre 22 de 1935.

Señor don

EMILIO CORREA URIBE

Director de "El Diario".

La Ciudad.

Apreciado señor y amigo:

En el N° 2018 de su importante Diario corre publicada

En vidros planos para vitrinas, lo que usted desea. Dirección de Jorge Gutiérrez

una información en la cual se insinúa que el suscrito en su carácter de Inspector de Permanencia, torció torpemente la investigación del delito que se averigua en contra de la señora Inés Gutiérrez, motivo por el cual me veo en la necesidad de hacer una aclaración, aunque tampoco quisiera como Uds. lo dicen, hacer caso de chismes y comentarios, que solo tienden a desvirtuar la acción de la justicia y a entorpecer el esclarecimiento de los hechos que motivaron la dolorosa tragedia en que perdió la vida el distinguido caballero don Antonio Velásquez U.

Por lo tanto, de acuerdo con el galante ofrecimiento que Ud., hace de las columnas de su Diario, y para que el público se dé cuenta de la tendencia malévola de ciertos elementos que son un índice negativo para la sociedad, le doy a continuación los nombres de los miembros de la policía que intervinieron conmigo a hacer las primeras diligencias.

El agente de policía Eduardo Márquez, distinguido con el N° 14, conujo al Hospital al señor Antonio Velásquez, quien se encontraba en estado agónico. Una vez informada la Inspección de Permanencia del delito que se acababa de consumir, el suscrito se trasladó al Hospital en compañía del piloto del carro de prisiones señor Benjamín Aristizábal agente N° 476, y encontré que ya el señor Velásquez había muerto, motivo por el cual no se pudo llevar a cabo la instructiva correspondiente. Una vez allí ordené a los agentes Rubén Espinosa y Luis A. Yepes, números 468 y 400 respectivamente custodiaran a las señoras Inés Gutiérrez y Lilia Aguilar, mientras eran despachadas para la cárcel de esta ciudad, lo que se hizo pocos momentos después enviando a la señora Inés Gutiérrez a cargo del Te-

niente Manuel Salazar, del agente de policía Luis A. Yepes y del señor Benjamín Aristizábal piloto del carro de prisiones.

Quedan así descartadas las suposiciones de que la sindicada Gutiérrez hubiera hablado con alguno de los abogados de la ciudad.

En cuanto al señor Jaime Herrera, me permito informar que no es cierto que hubiera existido el violento choque de que se habla, sino que el suscrito por motivos de orden interno que no tienen relación con estos hechos, se vió obligado a prescindir de sus servicios.

Atentamente,

Bernardo Alvarez L.

**"Emerson"**  
Carlos Vargas Cano.  
Agente, Pereira.

## Movimiento de Pasajeros SAVOY

- Enrique Ospina, de Manizales.
- Afredo Botero J., de Manizales.
- Roberto Restrepo, de Manizales.
- Luis M. Gallo, de Calarcá.
- Ramón M. Gallo, de Calarcá.
- Abraham Jacker, de Bucaramanga.
- J. A. Calón y Sra., de Manizales.
- Carlos José Vargas, de Bogotá.
- Enrique Venegal, de Bogotá.
- Josquin Fábrega, de Cali.
- George Faber, de Manizales.
- C. L. Ramírez, de Bogotá.
- Julio Restrepo, de Viterbo.
- Enrique Ospina, de Manizales.
- Alfredo Botero, de Manizales.
- Roberto Restrepo, de Pereira.

## Vuelven las Curvas a estar de Moda

Las modistas y los modistos se rinden a los instintos naturales y decretan que el cuerpo femenino haga resaltar sus curvas. Ha pasado, pues, a la historia el cuerpo de líneas rectas, sin prominencias, sin gracia ni atractivo de ninguna clase. Y no podría ser de otra manera, puesto que cuando un hombre tiene que escoger entre una mujer de líneas rectas y otra de líneas curvas, como las de Venus, a cuál de las dos prefiere? Prefiere y ha preferido, desde la época de Adán y Eva, a una mujer que, sin ser gorda, sea bien formada, gruesa, de carnes sólidas, sin arrugas, de bonitas curvas; a una mujer como han sido siempre las mujeres desde la época de la Creación y como lo seguirán siendo hasta el día del Juicio. Por consiguiente, a toda mujer que desee reponer y endurecer sus carnes, desarrollando así sus formas y conservando por largo tiempo su buena apariencia y juventud, a la vez que mejorando su apetito y digestión, le recomendamos tomar el CARNOL, conocido por más de 10 años como un buen preparado para engordar. CARNOL es bueno para hombres y mujeres. En las boticas.

Luis M. Gallo, de Calarcá.  
Ramón Gallo, de Calarcá.  
Abraham Jacker, de Viterbo.

J. A. Calón y señora, de Manizales.

## ENFERMOS

—Está ya bastante mejor de sus dolencias el distinguido caballero y amigo don Juan Pudentio Martínez, quien se vió reducido al lecho.

—Totalmente repuesto está el pequeñuelo Hernando Uribe Angel, hijo de los esposos Dr. Eduardo Uribe Ruiz y doña Asenet Angel de Uribe.

—Está ya completamente repuesto de sus dolencias don Gustavo Angel R. Nos complacemos por ello.

## LOS QUE LLEGAN

—El Dr. José Manuel Gutiérrez, médico que ejerce en Manizales, nos visitó recientemente.

—De Medellín, ciudad a la cual fue por motivo de la muerte de uno de sus hermanos, ha regresado el Dr. José Luis López, miembro del cabildo,

## Lotería de Beneficencia de Manizales

### RESULTADO DEL SORTEO

# EXTRAORDINARIO

N° 365

Verificado el 12 de Septiembre de 1935.

Un premio mayor de treinta mil pesos	\$ 30 000.00	N° 3371
Un premio anterior al mayor	100.00	N° 3370
Un premio posterior al mayor	100.00	N° 3372
Primer premio seco de mil pesos	1.000.00	N° 6794
Segundo premio seco de quinientos pesos	500.00	N° 8507
Tercer premio seco de quinientos pesos	500.00	N° 2883
Cuarto premio seco de trescientos pesos	300.00	N° 6739
Quinto premio seco de trescientos pesos	300.00	N° 8295
Sexto premio seco de doscientos pesos	200.00	N° 0420
Séptimo premio seco de doscientos pesos	200.00	N° 0485
Octavo premio seco de doscientos pesos	200.00	N° 9155
Noveno premio seco de doscientos pesos	200.00	N° 8750
Décimo premio seco de doscientos pesos	200.00	N° 9876
Diez premios de \$ 50.00 cada uno para los números invertidos de los diez premios secos.		
6789 - 0578 - 5519 - 5340 - 0240 - 5928 - 9376 - 3882 - 7058 - 4976		
900 aproximaciones terminales en una cifra a \$ 10.00	\$ 9.000.00	
90 aproximaciones terminadas en dos cifras a \$ 25.00	\$ 2.250.00	
9 aproximaciones terminadas en tres cifras a \$ 50.00	\$ 450.00	
<b>Total de la suma rifada</b>	<b>\$ 46.000.00</b>	

Lotería de Manizales. La mejor del país.

**ALGOLINA J.G.B.**

Para Golpes, bubones, inflamaciones, etc.

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán" Baldosas de Vidrio Azulejos de Porcelana Baldosas de Cemento Cerámica para pisos

Hierros para Construcción Zine liso y corrugado Cemento blanco Inodoros, bañeras, labaplatos etc. Tubos de agua

SIMON VELASCO PEREIRA.

# EDITORIAL



## Campo de aterrizaje

Precisamente cada vez que cruza por el cielo nuestro una nave, tal como la imponente y hermosa que vimos esta mañana de mentiroso verano, las gentes vuelven a inquirir qué se ha hecho por el campo de aterrizaje. La respuesta es también la misma: nada. No hemos pasado de los proyectos líricos, dentro de los cuales venimos debatiéndonos; hace ya mucho tiempo. Recientemente alguno de los corresponsales de un diario extraño aseguró con estadísticas y números que el aerodromo de Santa Ana en la vecina ciudad de Cartago recibía un porcientaje de pasajeros caldense; muchas veces mayor al de la misma región en donde dicho campo se extiende. Nosotros todos tenemos el convencimiento absoluto de que Pereira necesita un campo de aterrizaje, porque lo requieren sus afanes progresistas y sin embargo allí estamos como la mujer de Lot, vueltos hacia atrás y convertidos en estatua salada.

No sabemos hasta que punto tendrá el próximo cabildo como programa de su iniciativa progresista y civilizadora, la construcción de un campo de aterrizaje a toda costa y no omitiendo sacrificios por grandes que estos parezcan. Y como ya hemos escrito las anteriores líneas, digamos también de una vez, que si dentro del municipio de Pereira no se encuentra ese campo, allí está el de «La Popa», que es sin duda alguna el que mejores ventajas ofrece. Pudiera ser atacado por que no está dentro de nuestros lindes distritales, pero para nadie constituye secreto el que si esas tierras civilmente no son nuestras, en cambio están adheridas a Pereira por todos los vínculos y distan menos de nuestra plaza, que de la plaza principal de la población que las regenta. En el campo de «La Popa» puede hacerse el aterrizaje en muy fáciles

condiciones, con muy poco dinero y en un término de tiempo que no alcanza a doce meses. Que da a una distancia de grito, es facilísimo extender un ramal de carretera en caso de que se adoptase el terreno que queda en lo llamado "alto del río" y el mismo aerodromo nos serviría como vínculo de unión para estrechar más y más una zona que es pereirana por todas las circunstancias y por todas las razones. Es postulado granítico, que no admite discusión, el que allí debe hacerse el campo de aterrizaje pereirano y es postulado también inmortal el que no podemos prolongar esta angustia, este verdadero tormento tantálico en que venimos debatiéndonos, desde el día ya muy lejano en que la llegada del primer avión a nuestros lindes, nos hizo concebir la esperanza de ser un día dueños de un aerodromo.

El próximo Concejo podría fácilmente conquistar un puesto entre los grandes benefactores de Pereira si pusiese todos sus empeños en dotar a la ciudad con el campo de aterrizaje. Ya dijimos como: no omitiendo gastos y no haciendo cuentas. Aun cuando que dásemos quebrados por un término de cinco años. Es un programa heroico, pero es un programa.

### En estrados....

(Viene de la 1ª)

puede constituir una violación de domicilio como lo afirmó el señor Fiscal, ya que para ello los del Resguardo están amparados por un derecho, van a cumplir un deber y siempre solicitan el respectivo permiso de los dueños de la casa. Aquí, el defensor hace un bello elogio de la propiedad y de la forma en que nuestros hombres del campo suelen hacerla respetar.

Manifiestó el Dr. Lucio, que si en ese negocio sólo han de estudiarse las pruebas de un sólo lado, se formará allí el más grande edificio de acusación, pero que él sería tan frágil que habría de derrumbarse por su base. Pero si, en cambio, se hace un análisis de todas las

El Ministerio de defensa nacional ha ordenado que una nueva comisión salga inmediatamente hacia las regiones inhóspitas y estériles en donde debió haberse precipitado el avión «Ricarte» a bordo del cual venían el piloto Ernesto Esguerra y su ayudante de apellido Ramón. Todos nuestros lectores recordarán que ese insuceso tuvo lugar hace ya varios años, cuando estaba en su fin el célebre conflicto con el Perú.

Varias veces se ha intentado la recuperación o al menos el hallazgo de vestigios que algo indiquen—pero todo ha sido infructuoso, no obstante que el gobierno ha puesto especialísimo empeño en que no se pierda en el olvido una vida tan cara a la patria. En algunas de las comisiones que han viajado al sitio donde se cree que hubiese estado el avión, ha tomado parte especialísima un hermano del Capitán Esguerra, don Antonio pero ni aún el esfuerzo fraterno que

todo lo ha vencido, ha dado con la clave que encierra el acontecimiento. En una de las últimas excursiones—según leemos en un diario bogotano—los valientes expedicionarios estuvieron a punto de perder la vida al verse asaltados repentinamente por enemigos poderosísimos, algunos de siniestras proporciones.

Ahora dice la prensa que se intenta un nuevo viaje de búsqueda y que al ministro llegan informaciones de que el sitio donde Esguerra se encuentra—acaso presa de salvajes?—es ya más accesible y no está lejano el día en que la república recibirá con alborozo la grata noticia de que el valiente muchacho del aire, vuelve a ser útil a la sociedad, a la patria y a los suyos. Porque este halagador informe no sea como en veces anteriores, apenas un espejismo del deseo, nosotros trazamos los más cordiales, sinceros y patrióticos votos. Mientras tanto esperamos el curso desesperado de la nueva expedición valerosa y abnegada.

declaraciones, ya se verá quien tiene la razón.

### PREVENCIÓN CONTRA EL RÉGIMEN

Entra el Dr. Lucio en forma brillante a analizar la manera como la prensa opositorista de Manizales y Armenia, relató los acontecimientos del «Rhin», teniendo como base la prevención contra el régimen. Esa prevención privó a los celadores de una libertad a que tenían derecho. La retórica de la prensa opositorista, hace que toda falta, aun cuando sea de carácter puramente personal y de particular, se explote en contra del Gobierno Liberal. Manifiesta que delitos se han cometido en todos los tiempos, pero que en este caso y en la formación del expediente, se obró en forma unilateral. Luego entra haciendo un bello elogio de los Agentes del Resguardo, cuya misión es la de defender el patrimonio



Sr. José Luis Echeverri

del Gobierno, el cual es devuelto a los contribuyentes en forma clara, con escuelas, con carreteras, con caminos y con todo lo que el Estado está obligado a darnos en retribución a los impuestos. Dice que en Estados Unidos, los impuestos son una verdadera carga para el pueblo y que, sin embargo, todo el mundo respeta a los Agentes del Gobierno y acata sus órdenes, pero que en cambio entre nosotros las autoridades no se miran sino por el color político, lo que nos hace vivir en completa intranquilidad, ya que los opositoristas han perdido por completo el respeto que deben a esas autoridades.

Luego manifiesta que los señores del Jurado, por lo complejo del negocio, tendrán que contestar los cuestionarios en forma negativa. No se puede creer que cada uno de los siete celadores sea responsable de haber dado muerte a cada uno de los tres Ocampos y de haber herido a una de las señoras de la casa, ya que allí sólo hubo cuatro disparos, sin que se pueda afirmar quien hubo de hacerlos. Al contestar afirmativamente, se corre el peligro de condenar a más de un inocente y eso sería im-



Eusebio Mejía Celador

### SEÑORA:

Por agradable, por alimento que es para sus niños y por economía, consume usted únicamente las deliciosas pastas alimenticias marca

“EL GALLO”

Agencia:

ALMACEN PLAZA.

Teléfono 325.

Enviamos a domicilio.

### TOROS!!!!

Parece que definitivamente el próximo domingo tendrá lugar la anunciada corrida de Toros, en la que actuarán «El Tato» y «Caonita».

El Mondonedo, bellísimo ejemplar traído para ser lidiado por «El Tato», se encuentra bien cuidado, para que no desmejore su poder y bravura y en cuanto al ganado criollo, éste será seleccionado convenientemente, hasta lograr que el encierro sea completo.

Un grupo de bellas damas de nuestra ciudad y de Manizales, ha sido invitado a presidir la fiesta brava y ello dará mayor realce al espectáculo taurino.

Así que el domingo veremos al «Tato», en sus famosas suertes con capote, dando faroles, pases de muleta naturales, de pecho, por lo alto y por lo bajo. También «Caonita», con las banderillas, hará clara demostración del valor de su raza azteca y por último en la «suprema», el famoso «Tato», dejará satisfecho al más exigente de los que asistan al ruedo del «Bengala».

Deseamos que el domingo el hermano Sol no se muestre esquivo y por el contrario sus rayos den calor a las arenas del «Bengala», para poder apreciar lo que valen los integrantes de la cuadrilla y para que nuestras muchachas puedan lucir sus mantones y peinetas, haciéndonos figurar que estamos asistiendo a una corrida en la misma España.

La Virgen de la Macarena se encargará de hacer que el triunfo sea el compañero de los diestros y en su honor se batirán palmas, se arrojarán claveles y la seda de los capotes relucientes desafiará a los bravos animales que se presenten a la lidia.

Pe pe

### “Emerson”

Carlos Vargas Cano Agente. Pereira.

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, alquilase para poca familia. Llámame al Teléfono 406.

Manuel Villegas ALMACEN ELECTRICO Pereira.

El mayor surtido de materiales eléctricos. Los mejores precios del Departamento. VISITENOS.